



Province de Québec  
MRC de Bonaventure

## MUNICIPALITÉ DE NEW CARLISLE

### AVIS DE PROMULGATION

**AVIS PUBLIC** est par la présente donné que le Conseil de la Municipalité de New Carlisle a, à sa séance extraordinaire tenue le 23 juillet 2024, adopté le règlement suivant :

- **Règlement 2024-444** décrétant une dépense de 2 019 588 \$ et un emprunt de 2 019 588 \$ *Remplacement et ajout de conduites eau potable et égout sanitaire - Rues Notre-Dame et Craig - Tecq 2019-2024*»
- ce règlement a été transmis à la Ministre des Affaires municipales et de l'Habitation pour approbation.
- ce règlement est déposé au bureau de la directeur général secrétaire-trésorier où toute personne intéressée peut en prendre connaissance durant les heures d'ouverture du bureau.
- ce règlement entrera en vigueur conformément à la Loi.

DONNÉ À NEW CARLISLE  
Ce 25 juillet 2024

### NOTICE OF PROMULGATION

**PUBLIC NOTICE** is hereby given that the Council of the Municipality of New Carlisle, at a special sitting held July 23<sup>rd</sup>, 2024 has adopted the following by-law:

- **By-law 2024-444** Ordering an expense of 2 019 588 \$ and a long-term loan of 2 019 588 \$ for the *“Replacement and addition of drinking water and sanitary sewer pipes - Notre-Dame and Craig Streets – Tecq 2019-2024 »»*
- This **by-law 2024-444** has been sent to the Minister of Municipal Affairs for approval.
- This By-law is kept in the office of the Director General Secretary-Treasurer and is available for consultation by any interested party, during normal business hours.
- This by-law will come into effect pursuant to the Law.

GIVEN AT NEW CARLISLE  
This 25<sup>th</sup> day of July 2024

Denise Dallain, g.m.a.  
Directeur general greffier-trésorier / Director General & Clerk-Treasurer

---